



# 六郷

## ～元気に輝いて～

令和4年度  
第1号  
2022.4.6

令和4年度が始まりました。始業式の子どもたちの様子からは、新しい学年への期待とやる気を感じられ、頼もしく思えました。令和4年度は、新1年生を合わせて、全校児童249名でのスタートとなります。

学校教育目標「ゆたかな心 かがやくひとみ」の実現のため、職員一同、子どもたちの成長のために精一杯力を尽くしてまいります。これまでと同様に、保護者の皆様、地域の皆様からのお力添えをいただき、学校・保護者・地域が一体となって子どもたちを育てていくことができますよう、ご支援・ご協力のほどよろしくお願いいたします。

### 新任式・始業式 ～十名の先生や職員をお迎えして～

10名の先生や職員をお迎えしての新任式では、児童代表として6年生の〇〇〇〇さんが、六郷小の紹介をしてくれました。〇〇さんは、六郷小は、みんなの笑顔があふれる仲良しの学校であることやしみずっこグループでの「清水めぐり」「なべっこ」「カマクラ集会」などを通してみんなが仲良しであることを発表してくれました。「先生方と早く仲良くなりたい」という発表からは、全校の子どもたちの期待感を感じました。



始業式では、2年の〇〇〇〇さんと5年の〇〇〇〇さんが、進級にあたって頑張りたいことを発表してくれました。新学年で自分でやり通したいことをしっかりと持っていることをとてもうれしく思いました。全校の子どもたちも「よし、今日から頑張るぞ!」と思っていることでしょう。子どもたちの今後の活躍が楽しみです。

学級担任の発表では、新担任が発表されるたびに、子どもたちから大きな歓声があがっていました。新しい出会いや進級の喜びを大切に、今年一年、友達や担任と力を合わせて、「楽しい学校、学年・学級」になるように励んでほしいと思います。



#### 「二年生でがんばりたいこと」

二年竹組 〇〇 〇〇

わたしは、二年生になってがんばりたいことが二つあります。

一つめは、かけざんです。なんどもれんしゅうをして、すぐにおぼえたいです。そして、スラスラもんだいをときたいです。

二つめは、なわとびです。一年生では、たくさんれんしゅうをして、あやとびができるようになりました。二年生では、二じゅうとびにちょうせんしたいです。

これから、一年生が入学して、二年生は、おにいさん・おねえさんになります。一年生にいろいろなことをおしえて、一年生のお手本となる二年生になりたいです。



#### 「五年生になってがんばりたいこと」

五年 〇〇 〇〇

ぼくが、今年がんばりたいことは算数です。一年生の時から算数が苦手で、どうしてもできなかったのですが、五年生では、文章問題や計算をがんばろうと思います。特に、文章問題では、大事なところに線を引いて落ち着いてときたいです。

次に、五年生で楽しみにしていることは、宿泊体験です。宿泊体験では、カヌーに乗ってみたいです。また、ぼくは、料理を作るのが好きで、休みの日に家族にたまご料理を作って食べてもらっています。だから、友達といっしょに作る野外すい飯も楽しみです。

最後に、ぼくは、音楽部に入っているので、リズムをうまくとれるようにいっぱい練習をして、むずかしい曲にもチャレンジしていきたいです。



### ☆校長から子どもたちへ ～「楽しい学校」にするためにお願いしたいこと～☆

- ① 「いろいろなこと『チャレンジ』してみよう」
- ② 「進んで『あいさつ』しよう」
- ③ 「友達と先生と『協力』しよう」



子どもたちの取り組みを全職員で支援していきたいと思えます。

この度の人事異動により着任した10名より、ごあいさつです。

□○○○○○先生 <千畑小学校より・再任用> 大仙市在住  
 お隣の千畑小学校から参りました。美郷町にお世話になるのは、通算10年目となります。早く子供たちと仲よくなって、町のことを教えてもらいながら、楽しいこと（勉強も休み時間のおしゃべりなども！）をたくさんやりたいなあ！と思っています。このご縁を大切にがんばって参ります。どうぞよろしくお願いいたします。

□○○○○○先生 <大仙市立四ツ屋小学校より> 大仙市在住  
 大仙市の四ツ屋小学校から参りました。六郷小学校でたくさんの出会いがあることを楽しみにしてきました。新しい環境に早く慣れて、子どもたちが学校生活を安全に笑顔いっぱい過ごせるよう頑張っていきたいと思ひます。これからどうぞよろしくお願いいたします。

□○○ ○○先生 <仙南小学校より> 大仙市在住  
 仙南小学校から参りました。4年生以上の外国語の学習を担当するので、子どもたちにとっては「英語の先生」ということとなります。子どもたちが外国語の時間を通して、「楽しい」「できた」と思ってもらえるように、精一杯サポートしていきます。これからよろしくお願いいたします。

□○○○○○先生 <新採用> 湯沢市在住  
 六郷小学校で教師人生をスタートし、楽しみな気持ちで胸がいっぱいです。様々なことに挑戦していく子ども達と一緒に成長していきたいです。また、私は、幼少期から大学時代までスポーツに熱中してきました。子どもたちと一緒に体を動かしてフレッシュな学校生活を送りたいと思っています。

□○○ ○○先生 <湯沢市立湯沢西小学校より> 横手市在住  
 母校での勤務を終え、地元を離れての勤務になります。明るい笑顔と元気な声を聞きながら、1日1日の成長を大切にしていきたいと思っています。子どもたちと一緒にたくさんすることに挑戦できるよう、気持ちを新たに頑張っていきます。どうぞ、よろしくお願いいたします。

□○○ ○○先生 <大仙市立神岡小学校より・再任用> 美郷町在住  
 初任者指導担当として毎週火曜日におじゃまします。清水の里、六郷小には以前10年間勤めていました。心のふるさとのような本校にまたご縁が生まれたことをとても光榮に思っています。あたたかく清らかな子どもたちといっしょに学んでいくことを楽しみにしています。どうぞよろしくお願いいたします。

□○○ ○○先生 <仙南小学校より> 美郷町在住  
 仙南小学校から参りました。新しい出会いに感謝をすると共に、六郷小学校の元気な子どもたちと一緒に活動できることをとても嬉しく思ひます。早く子どもたちの名前を覚えて、私も元気いっぱい頑張りたいと思ひます。どうぞよろしくお願いいたします。

□○○ ○○さん <千畑小学校より> 美郷町在住  
 六郷小は11年ぶりです。その時とは、先生方や子どもたちも入れ替わり、校舎もいろいろな所が整備され、新しくなりました。OA機器もたくさん増えていて驚いています。元気な六郷小の子どもたちは変わっていないと思ひますので、これから皆さんのパワーをもらいながら頑張っていきたいと思ひます。

□○○ ○○さん <町役場建設局より・再任用> 美郷町在住  
 今年度、ここ六郷小学校へ校務員として赴任しました。今まで建設用務での運転業務などが主でしたが、定年を期にここ教育部局を志願しました。初めての職場ですから、皆様にはご不便をおかけするかと思ひますが、この一年、よい緊張感をもって頑張りますのでよろしくお願いいたします。

□校長 栗林 靖雄 <仙北市立西明寺小学校より> 美郷町在住  
 15年ぶりに母校での勤務となります。子どもたちの笑顔があふれる楽しい学校になるようにがんばりたいと思ひます。そのためには、保護者や地域の方々のお力が不可欠です。子どもたちのためにどうかお力をお貸しください！よろしくお願いいたします。

““チーム六郷小”” 職員紹介 その①

校長	栗林 靖雄	美郷町	生活支援員	○ ○ ○ ○	横手市
教頭	○ ○ ○ ○	美郷町	生活支援員	○ ○ ○ ○ ○	大仙市
主任主査	○ ○ ○ ○ ○	大仙市	生活支援員	○ ○ ○ ○ ○	横手市
養護教諭	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	横手市	生活支援員	○ ○ ○ ○ ○	美郷町
教務主任	○ ○ ○ ○ ○	大仙市	生活支援員	○ ○ ○ ○ ○	美郷町
通級指導	○ ○ ○ ○ ○	横手市	A L T	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	大仙市
T T担当	○ ○ ○ ○ ○	美郷町	技 師	○ ○ ○ ○ ○	美郷町
初任研統括指導教員	○ ○ ○ ○ ○	美郷町	技 師 補	○ ○ ○ ○ ○	美郷町
桜組（産休）	○ ○ ○ ○ ○ ○ ○	大仙市	学校サポーター	○ ○ ○ ○ ○	美郷町
ICT専門職員	○ ○ ○ ○ ○	仙北市	「職員紹介その②」では、学担等をご紹介します。		